



Volailles de race Suisse

Niedergösgen, le 20 mars 2011

Chronique „125 ans d'élevage de volailles de race en Suisse"

En 2016, Volailles de race Suisse célèbre le jubilé des 125 ans d'élevage de volailles de race en Suisse. Ce jubilé doit être fêté dignement. A l'heure actuelle, un groupe de travail est à l'œuvre et élabore des propositions pour la conception des festivités.

En même temps, Hans Zürcher est en train de préparer une chronique "125 ans d'élevage de volailles de race en Suisse"

Pour illustrer cette chronique avec des photos, la fédération recherche des photos de l'époque de la BSG, de la BSRG et de la SGV.

Les membres qui possèdent des photos de cette époque sont priés de les faire parvenir à Hans Zürcher, La Bataille 2, 1566 St. Aubin. Les images devraient être dotées d'une légende (nom des personnes représentées). Après que les photos ont été saisies électroniquement, elles seront retournées à leur expéditeur.

Le comité de Volailles de race Suisse vous remercie d'ores et déjà de votre soutien.

Amicales salutations

Volailles de race Suisse

Martin Wyss
Président

Gabi Maurer
Secrétaire

Président de Volailles de race Suisse
Martin Wyss
Rainstrasse 55
5013 Niedergösgen
E-Mail: martin.wyss@kleintiere-schweiz.ch